

Les Pétales du Coeur

Asbl



L'équipe des pétales du coeur, qui sommes-nous?

un ensemble de pétales qui symbolise chaque bénévole avec au coeur des enfants malmenés par la vie et plus particulièrement des loulous à qui la vie n'a pas fait de cadeaux vivant en centres d'accueil et des enfants face au handicap pour former une jolie fleur qui permettra de voir fleurir des moments «bonheur» et des sourires.

Nous remercions chaque bénévole pour son dynamisme mis au service des enfants pour parvenir à leur offrir des parenthèses enchantées qui leur permettent de vivre des moments d'insouciance et oublier leurs soucis et leurs chagrins alors qu'ils sont encore enfants.



2021 – le bilan

Malgré une année difficile en raison de la crise sanitaire qui a aussi impacté notre bénévolat, nous avons fait preuve de créativité et l'année s'est terminée de manière positive.

Tous nos projets concrétisés

Une petite demoiselle qui séjourne au Pastel à Nouvelles rêvait de faire de l'équitation

Madame la Cloche et ses amis les lapins rendent visite aux enfants qui séjournent au Clapotis à Saint-Symphorien, au Srg le Bivouac à Saint Ghislain, au SAAE Bethleem à Colfontaine pour une chasse aux œufs.

En juin, les enfants qui séjournent au Biseau – Alizés à Binche passent une journée au domaine des grottes de Han.

En juillet, les petits qui séjournent au Clapotis à Saint Symphorien passent une journée à Pairi Daiza tandis que les plus grands passent une journée d'évasion à Durbuy Adventure

En août, les pétales du coeur soutiennent les enfants atteints de troubles autistiques et financent un espace « Snoezelen » à l'école « L'eau Vive » à Flénu qui leur apportera des moments d'apaisement à partir de la rentrée scolaire.

Lors de la rentrée scolaire , nous équipons tous les enfants qui séjournent au Saae Bethleem à Colfontaine de fournitures scolaires neuves (cartable, plumier et tout le matériel scolaire, sacs et boîtes à tartines, sac de gym, ...)

A la veille de Noël, nous donnons un coup de mains pour choyer 63 loulous dans l'entité de QUEVY

2022 ! En route vers de nouvelles actions, de nouveaux projets, de nouveaux défis.

02/2022 Abonnement d'un an à la revue « Histoires pour les petits » et « Astrapi » pour les plus grands afin d'agrémenter leur nouvelle bibliothèque

Le 19/02/2022 La magie opère ! Le petit coeur des loulous qui séjournent dans 5 institutions que nous soutenons vibre lors du spectacle Disney On Ice à Forest National ! Un formidable moment d'insouciance où des milliers de paillettes ont pu briller dans leurs yeux !

Nos projets

Du 18 au 25 juillet 2022

Chevetogne aux

Offrir 1 semaine de vacances au Domaine de
18 enfants qui séjournent à la Rocade à Frameries.

Les 16 et 18/04/2022

enfants dans 4 centres d'accueil

Madame La Cloche et ses amis rendront visite aux

Le 28 juin

enfants qui séjournent au Biseau – Alizés à Binche.

Offrir une journée d'évasion à Bellewaerde aux

Date à déterminer

enfants qui séjournent au Srg Le Bivouac à Saint-Ghislain

Faire installer un nouveau portique jeu extérieur aux

Ces projets ne sont qu'une début pour démarrer l'année 2022 ...



Nos actions à venir !

Comme les années précédentes , nous vous
proposons
des œufs de Pâques en chocolat belge de bonne
qualité.

Vous souhaitez nous soutenir et commander ?

Toutes les infos ici :

<https://www.lespetalesducoeur.com/agenda>

Dimanche 1^{er} mai : marche du 1^{er} mai entre les
2 Quevy.

Elle se voudra apéritive et ludique

le 20 kms de Bruxelles : Courrez ou marchez
pour les
enfants soutenus par les pétales du coeur





Pour poursuivre notre mission

Parce que nous voudrions faire plus,

Faire mieux..



Nous avons besoin de vous !

Participez à l'une de nos activités et permettez-nous de continuer d'émerveiller les enfants à qui la vie n'a pas fait de cadeaux !



